
公認団体の顧問が常勤教職員 2 名以上（うち１名が教授）となった

理由と経緯について（追加質問）  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年 7月 12日） 

（１）顧問を 2名とすると、顧問に就いていただける教職員の方を最低 2名探すという点

で学生の負担が大きくなります。 

この点についてはどのようにお考えでしょうか。 

 

（２）頂いた回答に「教授である方が事件・事故の関係者との連絡・調整等の対応が円滑

に進められた」とありますが、それは教授という職階が連絡や調整を円滑に進めること

につながるという理解でよろしいでしょうか。 

また、教授以外の職階の方では連絡や調整を円滑に進められないのでしょうか。 

 

（３）頂いた回答の主旨は「リスク管理」のためという理解でよろしいでしょうか。 

 

【回答】（回答日：2016年 8月 3日） 

（教育推進・学生支援部厚生課より） 

（１）について、顧問を２名にすることで緊急時の対応が円滑に行えるといった主旨を

ご理解いただきたいと思います。 

 

（２）、（３）については、貴殿のご理解のとおりです。 

 

 


